

Erster Pokal für die Neulinge: Ungeschlagen auf den dritten Platz

TSG Seckenheim. Frei nach Oliver Kahn „Da ist das Ding“, brachte die F-Jugend den ersten Pokal für die junge Fußballabteilung der TSG Seckenheim mit nach Hause.

„Das war eine super Leistung vom ganzen Team bei diesem Turnier in Reilingen. Es hat den mitgereisten „Fans“, den Mannschaftsbetreuern und mir richtig Spaß gemacht, die Kids an diesem „denkwürdigen“ Tag zu sehen.“ So der begeisterte Trainer Lutz Wagner.



Das erfolgreiche Team von Trainer Lutz Wagner mit Jan Albers, Robin Bach, Felix Barzantny, Vincent Edler, Luca Rödler, Leon Schneider, Kai-Hendrik Schwan und Jannis Wagner mit ihrem ersten Pokal.

Besonders beeindruckend ist die Turnierbilanz der TSG'ler. Ohne eine Niederlage in der Vorrunde bei 2 Siegen, 3 Unentschieden und dabei nur einem Gegentor (0:0, 2:0, 0:0, 1:0, 1:1) spricht für die starke, konstante Mannschaftsleistung.

Obwohl in der Vorrunde nur wegen dem etwas schlechteren Torverhältnis das Endspiel verpasst wurde, war die Freude bei den Jungs anschließend riesengroß, als das kleine Finale mit 1:0 gewonnen wurde.

„Die F-Jugend hat sich stark entwickelt, jetzt suchen wir weitere Spieler zwischen 8 und 12 Jahren, um unsere D- und E-Jugend zu verstärken, damit diese nächste Saison hoffentlich genauso erfolgreich angreifen können,“ so Abteilungsleiter Werner Dieing.

Die Mannschaften der TSG Seckenheim trainieren dienstags und donnerstags jeweils von 17.00 – 18.30 Uhr auf der Bezirkssportanlage (BSA) in Seckenheim.

Weitere Informationen über alle Mannschaften der Fußballabteilung finden Sie im Internet unter www.tsg-seckenheim.de oder direkt beim Abteilungsleiter Werner Dieing Tel 0621 - 18 16 101.